



イベント

大正・港・西淀川ものづくり展示会 開催しました！ 2019.10.9

今年で3回目の開催です。昨年から西淀川の企業さんも参加しました。毎年約20社のものづくり企業が出展しています。



堺筋本町近くの大阪産業創造館で行っていますので、立地は抜群です。

このイベントを始めた理由は、展示会に出展経験のない企業のお試しの場で出展者としての体験をしてもらい、必要であれば将来には、大きな展示会場へとステップアップしてもらうことです。



昨年は一昨年よりも来場者が多くて、弊社ブースにも多くの方に立ち寄ってもらいアンケートに50名ほどご協力していただきました。その後一社とお取引を始めさせていただきました。



今年の来場者は少ない印象です。チラシ作成の遅れなど事前告知にあまり時間を費やすことができなかったのも要因でした。

それでも、アンケートに20名の方に書いていただきました。



弊社ブースのコンセプトは、住まいや仕事場などの暮らしの営みに木を使ってもらうことを提案することです。その木が大阪産であればなおうれしくPRしています。

今年はさらに、SDGsで提唱されている17の目標の多くに木材が貢献できる可能性に触れようと試みました。



出展者同士の交流はプラスに働きました。製造業間での情報交換や、人材確保のための公的機関との出会いなど、そのような意味では成果はあったようです。



弊社のイベント参加回数が多い企業だと思えますが、ビジネス主体のものはこの展示会くらいなので、良い経験になっています。